



- Une femme entre chez un marchand de motos. Elle demande : Je voudrais une moto. Oui, bien sûr. Quelle marque et quelle cylindrée désirez-vous ? Oh, je m'en moque de tout ça. Je voudrais une moto anglaise ! Euh...Qu'est-ce que vous appelez une moto anglaise ? Une qui a le guidon à droite !
- Une femme reçoit un appel téléphonique :Madame, nous avons votre enfant ! Oh, mon Dieu. Vous voulez une rançon ? Non. Je suis la directrice de la crèche. Il est 21 heures, et vous n'êtes toujours pas venue le chercher !
- Son père envoie le petit Nicolas au lit car il a été insupportable. Mais au bout de cinq minutes, il entend une petite voix :Papa, apporte-moi un verre d'eau. Non, tu n'avais qu'à boire avant...Cinq minutes plus tard :Papa, apporte-moi un verre d'eau. Si tu n'arrêtes pas, je monte te donner une fessée. Papa, quand tu monteras me donner une fessée, est-ce que tu peux m'apporter un verre d'eau ?
- Le jour de l'ouverture de son magasin, un commerçant reçoit un bouquet de fleurs. Sur la carte jointe, il découvre les mots suivants : « Nos sincères condoléances ».Le fleuriste lui téléphone pour lui présenter ses excuses, ce bouquet ne lui était pas destiné. Oh ce n'est pas grave, cela peut arriver !Ce qui me gêne, c'est que le bouquet qui vous était destiné, ainsi que la carte sont partis pour le cimetière. Ah ! Qu'y avait-il d'inscrit sur cette carte ? « Félicitations pour votre nouvel appartement ».

LES ANNIVERSAIRES

- Mme DESCHAMPS Rolande le 20 juillet 1936
- Mr RYCKEBUSH Jean le 23 juillet 1927
- Mme CHERIGIE Renée le 25 juillet 1942

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière le 7 juillet.
Messe le 12 juillet.

IL NOUS A QUITTÉS

Mr Montpied Louis le 19 juin.

L'AGENDA DE JUILLET

Le 4: lectures avec les bénévoles de la bibliothèque de Châtel Guyon.

Le 6: ° rencontre avec les enfants de la micro-crèche de Loubeyrat.

° réunion du CVS.

Le 7: temps de prière avec Nicole Besacier.

Le 11: rencontre avec les résidents de l'EHPAD de Combronde.

Le 12: Messe avec Monseigneur Kalist.

Le 18: commission repas « Venez composer votre menu ».

Le 19: ° ciné-club « Capitales de la Méditerranée».

°sortie au parc thermal de Châtel Guyon.

Le 24: sortie à Vichy.

Le 25: anniversaires des natifs de juin et juillet avec « Accord cabrette »

Le 26: ° ciné-club « Une hirondelle fait le printemps ».

°sortie au parc thermal de Châtel Guyon.



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Vive l'été !!! Son soleil, ses soirées agréables, ses activités en plein-air. L'été, c'est aussi quelques désagréments : mouches et moustiques nous agacent et souvent la chaleur nous impose de vivre dans une semi-obscurité.

Mais l'été, c'est aussi les congés pour le personnel, période de repos attendue et précieuse pour se ressourcer. J'en profite pour remercier, en votre nom, l'ensemble des professionnels de cette Maison qui font un travail formidable, d'engagement et de professionnalisme. J'ai reçu récemment une famille qui m'a dit : « nous préférions que notre maman ne soit pas hospitalisée et reste à l'ehpad, ici il y a de l'amour et on sait qu'elle sera bien entourée ». Témoignage émouvant, qui illustre ce que nous cherchons à être au quotidien, une Maison qui « accueille et accompagne, le tout avec Amour », dans le prolongement de l'esprit de nos fondatrices.

Comme tous les ans à la même époque, je vous renouvelle mes conseils de patience et de tolérance envers le personnel qui va remplacer les salariés en congés. Vos petites habitudes seront peut-être temporairement moins bien connues et prises en compte, n'hésitez pas à exprimer vos attentes et à guider ce personnel moins expérimenté.

Enfin, je me réjouis d'accueillir mercredi 12 juillet l'archevêque de Clermont, Monseigneur KALIST dans notre Maison. Il vient célébrer une messe et rencontrer les résidents qui le souhaitent. C'est un grand honneur et une grande chance pour notre établissement, réservons-lui le meilleur accueil.

Fabienne CHARDIN

LES DICTONS

- A la Sainte Virginie, les fraises sont fines.(8 juillet)
- Après Saint Procule arrive la canicule. (9 juillet)
- A Sainte Félicité c'est le plein cœur de l'été. (10 juillet)
- A Sainte Marguerite les dahlias fleurissent. (20 juillet)

SOLEIL D'ÉTÉ

Tu viens caresser ma peau c'est la plus douce des sensations que je puisse sentir
Soleil d'été

Tu illumines les jours les plus beaux et le chemin des passions à venir
Soleil d'été

Tu te couches à l'horizon au dessus d'une mer qui ne peut que rougir
Soleil d'été

LES FÊTES

- | | |
|----------------|------------------|
| Le 8: Virginie | Le 24: Christine |
| Le 25: Jacques | Le 26: Anna |
| Le 29: Marthe | |

Elodie Santos



EN JUIN IL Y A EU...



Le vendredi 2 juin nous avons assisté à la Messe de la Pentecôte célébrée par le Père Guillaume qui vient du Burkina Faso. Il était accompagné de Nicole Besacier pour les chants. Elle a donné à chacun une photo de la Vierge Marie. Nous avons été heureux de les accueillir.



Mardi 6 juin, un groupe de résidents s'est rendu à la bibliothèque de Châtel Guyon accompagné de Palmire et Muriel. La conversation était sur le thème du livre et de la lecture. L'accueil était vraiment chaleureux. Les résidents ont pu visiter la bibliothèque et découvrir les nombreux livres proposés et en choisir certains. Un goûter nous a été offert ainsi que des boissons rafraîchissantes.



Mercredi 7 juin, Mélanie, stagiaire aux côtés de Mme Chardin, est venue nous présenter le projet du futur jardin de l'établissement. Pour celui-ci, le bâtiment adjacent au nôtre doit être en partie démolie. Ce jardin sera un lieu ouvert à tous les habitants de Loubeyrat ainsi qu'aux proches des résidents. Celui-ci sera plus accessible aux résidents avec du mobilier adapté. Au fil du temps, le jardin sera aménagé avec certaines activités : terrain de pétanque, balançoire, bancs et tables pour déjeuner à l'extérieur. Un projet qui a plu à l'ensemble des résidents.



Lundi 19 juin, un groupe de résidentes est parti à l'assaut du Puy de Dôme. Après une montée avec le panoramique, les résidentes ont pris le pique-nique en plein air, le beau temps aidant. Puis elles ont pu faire une balade pour admirer le paysage. Tout le monde a passé une très bonne journée.



Mercredi 21 juin, pour la fête de la musique, nous avons accueilli trois musiciennes bénévoles. Nous avons dansé et chanté au son de leurs instruments. Nous avons passé un agréable moment.



Jeudi 22 juin, les élèves de l'école de Charbonnières les Vieilles, nous ont invités à assister à la répétition générale de leur spectacle de fin d'année sur le thème des contes. Le tout était très bien joué, les enfants ont été très applaudis et nous avons passé un bel après-midi.



Samedi 24 juin : fête de la St Jean Baptiste. Un délicieux repas nous a été servi : sangria accompagnée de toasts puis melon au porto en entrée, suivi d'une délicieuse paëlla cuisinée dans le jardin et pour finir l'omelette norvégienne qui a été très appréciée. Merci à Muriel, Christel et à toute l'équipe en cuisine.



Lundi 26 juin, nous avons fait la connaissance de notre nouvelle cheffe de cuisine, Brigitte, qui nous a aidés pour la composition des futurs menus assistée par Coline, diététicienne. Nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.

QUOI DE NEUF ?

- **Mercredi 12 juillet**, l'évêque de Clermont Ferrand, Monseigneur Kalist sera présent au sein de l'établissement pour célébrer une Messe pour les résidents. A cette occasion, les résidents qui le souhaitent pourront recevoir le sacrement des malades. Si vous désirez recevoir ce sacrement, n'hésitez pas à en informer Nicole Besacier lors du temps de prière du vendredi 7 juillet ou Muriel.
- **Les mercredis 19 et 26 juillet**, des sorties au parc thermal de Châtel Guyon seront proposées si la météo le permet. Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à en parler à Muriel.